
中原小ＰＴＡ会員の皆様       平成２０年１月２１日 
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みなさん、  本部だより、号外 Vol.1 改革前  をご覧いただいたでしょうか？ 

つい５年前までは、どこの学校にもある専門部組織で構成されていたなんて驚きです！ 

第２回目は、改革のきっかけについてお話しします。 

 “このままではいけない！何かを変えていこう”と動きだします。 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０００年総会 

 

総会で問題点があがるなんて、よっぽど困っていたのかな？ 

今年の広報誌ボランティアの皆は、それぞれが力をあわせて、楽し

そうにやっているから、考えられないね。 

広報部員は各クラスから１名、あわせて約３０名います。

部員を半分に減らすことはできないでしょうか？ 

部会には出てこない人もいたり、 

もっと活動をしたいという意欲的な人もいます。 

中には負担に思っている人も・・・ 

＊＊＊問題点＊＊＊ 

特集 中原小学校ＰＴＡ改革の歩み 

Vol.２ 問題点があがる！ 
 



 

 

 

 ？？？カード制ってほんとうに必要？？？ 

役員決めもすごく行き詰まりを感じるんだけど。 

 

 

 

 

 

 

 

  全会員向けに意識調査アンケートを実施しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 改革にむけて動きだしましたね。 

 

 

 さて、vol.3「意見交換会～専門部会」ではどういうふうに改革を進めていったのか、 

お話ししていきたいと思います。お楽しみに！ 

改
革 

本部内でも… 
会員の皆は現状についてどう思って

いるんだろう？？？ 

全会員にきいてみよう！！！ 

２００２年総会 

１年をかけて

何かを 

変えていこう

う！！！ 

会員皆様の意見をきくために、 

ＰＴＡホットライン 

（メール・文書）を設置 

 

会

長 

会長の力強い言葉とリーダーシップにより、

本部内一丸となって動き始めました。 

改革にむけての準備にとりかかりました。 


